

Alvian Palulu Hingga Ranja

by UNITRI Press

Submission date: 14-Sep-2023 09:22PM (UTC-0700)

Submission ID: 1998199545

File name: Alvian_Palulu_Hingga_Ranja.docx (40.4K)

Word count: 707

Character count: 4925

1
**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PERENCANAAN PEMBANGUNAN
DI DESA JEDONG KABUPATEN MALANG**

SKRIPSI



Disusun Oleh :
Alvian Palulu Hinggi Ranja
2017210017

1
**KONSENTRASI PERENCANAAN PEMBANGUNAN
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2023**

RINGKASAN

Keterlibatan masyarakat atau yang dikenal dengan Partisipasi Masyarakat dalam pembangunan di suatu daerah sudah sejak lama menjadi peminat dalam pemerintah baik dari tingkat daerah hingga pada kelas pemerintah pusat. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh Vera, R. (2017) dengan judul penelitian “Gaya kepemimpinan kepala desa Jedong, Kecamatan Wagir, Kabupaten Malang Dalam Pelaksanaan Pembangunan Materisasi Air Berbasis Partisipasi Masyarakat”. Menyatakan bahwa kendala yang dihadapi aparat desa dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat desa Jedong antara lain adalah; Tingkat tidak tamat SD, lalu kendala berikutnya adalah tingkat pendapatan masyarakat desa Jedong yang tergolong rendah, dikarenakan pekerjaan mereka adalah buruh tani dan buruh pabrik. Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Dengan hasil penelitian tingkat keterlibatan atau partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan di desa Jedong sudah baik. Ini dikarenakan pemerintah desa selalu melibatkan masyarakat mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pembangunan. Ini dilakukan untuk menerima aspirasi masyarakat tentang apa saja yang dibutuhkan dalam pembangunan di desa, dengan ini secara tidak langsung pemerintah desa telah meningkatkan rasa kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah desa.

4

Kata Kunci : Partisipasi, Masyarakat, Pembangunan.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Konsep partisipasi masyarakat dalam pembangunan, telah lama diperkenalkan di dalam pemerintahan. Mulai dari pemerintah daerah hingga pemerintah pusat, yang dikatakan bahwa jika tidak ada keikutsertaan masyarakat secara langsung dalam perencanaan hingga pada evaluasi pembangunan. Akan mengurangi tingkat keberhasilan suatu program pembangunan yang dilaksanakan, tetapi sejauh ini hal itu hanya menjadi kiasan kata bagi pemerintah. Karena faktanya konsep partisipasi masyarakat yang digunakan oleh pemerintah berbeda dengan keadaan yang sebenarnya. Seharusnya segala proses perencanaan, pelaksanaan sampai pada evaluasi pembangunan diharuskan untuk melibatkan masyarakat. Sebab yang benar-benar tahu tentang apa yang dibutuhkan, adalah masyarakat itu sendiri.

Jika menurut Muh. Amin (2021), untuk melaksanakan suatu pembangunan, pemerintah harus selaku pelaksanaan program harus bisa dan mampu transparan dan meningkatkan akuntabilitas tentang pengelolaan program pembangunan. Karena pentingnya partisipasi masyarakat terhadap program pembangunan, meskipun akan terdapat kemungkinan respon yang tidak diinginkan di lapangan nantinya. Intinya setiap keterlibatan yang dilakukan oleh masyarakat selalu ditingkatkan kualitasnya. Sejalan dengan apa yang diharapkan oleh Kliennya, yang berada dibawahnya, namun yang terjadi tidak seperti itu.

Suatu pembangun memungkinkan suatu daerah, bangsa dan atau negara dapat menciptakan kehidupan atau pertumbuhan ekonomi kearah yang lebih baik dan lebih maju. Dalam negara Indonesia hal ini tercantum atau dirumuskan dalam pembukaan Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 dalam alinea ke empat (4), para pendiri negara ini telah merumuskan. Hermansyah (2019), seluruh lapisan masyarakat harus dilibatkan dalam pembangunan. Akbar (2018), secara tidak langsung keikutsertaan menjadi penting untuk meningkatkan proses pembangunan. Jika menurut Budiman (2000), Tujuan dari pembangunan adalah untuk kemajuan serta kesejahteraan dari masyarakat itu sendiri.

Adapun kendala atau masalah partisipasi masyarakat yang ditemukan di desa Jedong, Wagir, Kabupaten Malang. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh Vera, R.K (2017) dengan judul penelitian “Gaya kepemimpinan kepala desa Jedong, Kecamatan Wagir, Kabupaten Malang Dalam Pelaksanaan Pembangunan Meterisasi Air Berbasis Partisipasi Masyarakat”. Menyatakan bahwa kendala yang

dihadapi aparat desa dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat di desa Jedong adalah, Tingkat pendidikan yang tergolong rendah dikarenakan sebagian besar penduduk desa Jedong tidak tamat SD, lalu kendala berikutnya adalah tingkat pendapatan masyarakat desa Jedong yang tergolong rendah, (ub.ac.id,2021).

Jika dilihat dari masalah yang ditemukan pada latar belakang diatas, peneliti merasa penting untuk melakukan penelitian secara langsung dilapangan. Maka dari itulah peneliti mengangkat sebuah judul tentang “Partisipasi Masyarakat Dalam Perencanaan Pembangunan di Desa Jedong”.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan di desa Jedong, Kabupaten Malang ?
2. Apa saja faktor pendukung serta penghambat partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan di desa Jedong, Kabupaten Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Agar mengetahui partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan di desa Jedong, Kabupaten Malang.
2. Agar mengetahui faktor pendukung serta penghambat partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan di desa Jedong.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Untuk Akademis, hasil yang didapatkan pada penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan sumbangan pemikiran untuk menambah kajian-kajian yang bertujuan untuk penambahan wawasan tentang partisipasi masyarakat dalam sebuah perencanaan pembangunan.
2. Secara Praktis, kiranya hasil dari penelitian ini dapat menjadi suatu solusi bagi pemerintah desa dalam menangani kendala yang dihadapi untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan.

Alvian Palulu Hinggi Ranja

ORIGINALITY REPORT

24%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

12%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	9%
2	repository.ub.ac.id Internet Source	4%
3	es.scribd.com Internet Source	3%
4	Submitted to Universitas Musamus Merauke Student Paper	2%
5	123dok.com Internet Source	1%
6	eprints.ums.ac.id Internet Source	1%
7	repository.binadarma.ac.id Internet Source	1%
8	www.scribd.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Alvian Palulu Hingga Ranja

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
